

Las Últimas Noticias / Lunes 4 de j

En Pisagua

Encuentran restos en fosa ilegal

Una cantidad indeterminada de restos óseos fueron encontrados por el juez Juan Guzmán en una fosa ilegal ubicada en el sector de caleta de pescadores de Pisagua, en la Primera Región.

El lugar fue identificado por un ex preso político que acompañó a Guzmán durante la diligencia que se prolongó todo el fin de semana. Pisagua fue utilizado por el Ejército como campo de concentración y de detención de dirigentes marxistas en los meses posteriores a septiembre de 1973.

Durante la diligencia, Guzmán estuvo acompañado de dos testigos que estuvieron detenidos después del pronunciamiento militar en el recinto de Pisagua. Se trata de un reo común que cumple condena en Rancagua, por lo que debió viajar y permanecer bajo la custodia de un gendarme, y de un preso político, cuyo testimonio resultó clave para encontrar la fosa ilegal.

Según la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos de Iquique, no se puede afirmar aún si los restos corresponderían a personas que perdieron la vida después de 1973. Las osamentas fueron enviadas al Servicio Médico Legal donde se realizarán los peritajes correspondientes para determinar la data de muerte e idealmente la identidad de los fallecidos.